

**N** 心寄せ合おう  
 Nishisenboku junior high school  
 立志の丘で **9**th

～校訓～ 「立志 善心 叡智」  
 ～学校教育目標～  
 「学び合い 支え合い 高め合い」  
 ホームページ・ブログもご覧ください(随時更新)  
<http://www.edu.city.daisen.akita.jp/~ns-nishisenbokutyu1/>

## ルーク先生とお別れ

お世話になりました!本当にありがとうございました!

約2年間、ALT(外国語指導助手)として皆さんの英語学習をお手伝いしてくれたルーク・ヘミング先生(協和中所属)が、本国イギリスに帰国することになり、8月28日(金)が西仙北中での最後の授業になりました。

この日は4校時終了後、多目的ホールでお別れの会を行いました。生徒からは、全校生徒のメッセージが書かれた日本の国旗がルーク先生に贈られました。思いのこもった生徒からのプレゼントにルーク先生は驚きながらも、とても喜んでいました。ルーク先生にはイギリスに戻っても、日本、そしてここ秋田県大仙市のことを思い出していただければと思います。

ルーク先生、本当にお世話になりました。ありがとうございました。



## 1年生地域フィールドワーク

自分で決めたテーマについて調査活動を行ってきました!

9月2日(水)・3日(木)の2日間、1年生は総合的な学習の時間の一環で、各自が決めたテーマについての調査活動を行いました。

調査する場所が西仙北地域のグループは自転車や徒歩での移動でしたが、中には花火のことを調べるために大曲の「はなび・アム」にまで出かけるグループもあり、電車に乗って自分たちの足でしっかり調査活動を行うことができました。

1年生の皆さんは、この活動のために、先生たちに頼らず自分たちで訪問先に電話してアポをとるなど、とても主体的な活動になりました。また、訪問先でのあいさつなどの礼儀についても勉強することがたくさんあったと思います。今回調べた内容については、立志祭で展示される予定です。



## PTA早朝草刈り作業

多くの皆さんからのご協力に感謝申し上げます!

8月30日(日)の午前6時半より、毎年恒例の「PTA親子協働早朝草刈り作業」が行われ、日曜日の早朝にもかかわらず全校生徒、保護者の皆様に多数ご協力をいただきました。

本校はご存じのとおり敷地が広く、校舎に上がってくる道の両脇の斜面の除草は大変な作業なのですが、多くのお父さんたちによる草刈り機での刈り取り、そして大量に出る刈った草の処理など、人海戦術による約1時間ほどの作業で、本当にきれいな斜面になりました。

今回の事業を通して、改めてたくさんの方から支えられて学校が成り立っているんだな、という思いを強くしました。

本当にご難儀をおかけしました。ありがとうございました。



## 2年生職場体験学習

働くことの大変さ、やりがいを体感することができました!

キャリア教育の一環で毎年2年生が行っている「職場体験学習」が、9月2日(水)～4日(金)の3日間で行われました。今年度は、新型コロナウイルスの影響もあり、受け入れてくださる事業所等があるのか心配しましたが、地域の子どもたちのために、ほとんどの事業所が快く引き受けてくださり、本当に助かりました。

2年生の皆さんは、1日目は戸惑いも見られたようでしたが、2日目からは仕事にも慣れてきて、中には自分から仕事を見つけて動く姿も見られたとのことでした。

わずか3日間の体験でしたが、「働くことの大変さ」と同時に「働くことのやりがい、充実感」も体感してきたことと思います。今回の活動が、一人一人の今後のキャリアにかかされると期待しています。



# 3年生レクレーション

学年・学級の仲間と一緒に1日おもしろい楽しみました!

本来であれば9月2～4日は楽しい修学旅行に行くはずでしたが、今年度はこの影響で中止となりました。と、いっても、3年生は、1年生は、ド場になり、9月3日(木)に校舎全体を使いま



午前中は、学年全体で「かくれんぼ」「映画鑑賞」「いろいろなスポーツ」を、そして、午後からはそれぞれの学級でのレクを行い、とても暑い日でしたが、この日だけは勉強のことを忘れて、3年生みんなでおもしろい楽しみることができました。

3年部の先生方も、サウナのような調理室でポップコーンを作ったり、体育館で本格的なかけ氷を振る舞ったり、3年生のために汗びっしょりで頑張りました。

何かと辛い思いをさせている3年生のはじけるような笑顔に和まされた一日でした。

# 新人総体の壮行会

3年生の力強い応援に力をもらいました!

運動部の新人チームとしては初めての公式戦となる「大曲仙北中学校新人総体(新人総体)」に出場する選手を激励するため、9月9日(水)、壮行会が行われました。



改めてユニフォーム姿の選手を見ると、1年生は入学した5ヶ月前に、2年生は昨年度と比べ、ぐっとたくましさを感じがします。「いよいよ自分たちの番だ! やるぞ!」という強い思いが堂々とした勇姿、そして将のあいさつからかがえました。



そしてこの壮行会で印象的だったのは、3年生の先輩たちが、上位大会が無くなってしまう悔しい思いを後輩たちに託すと、一生懸命の応援を見せてくれたことです。感動しました。全校みんなが「心寄せ合っ」て「ワンチーム」になっていることを強く感じました。

# 都市新人総体

チームで声かけ合って、心寄せ合ってがんばりました!

## 野球部

9月12日(土)・13日(日)・21日(月)  
角館中学校野球場・落合球場

1回戦 ○西仙北中 2-0 大曲南中 ●  
2回戦 ○西仙北中 6-3 太田中 ●  
準決勝 ○西仙北中 9-1 協和中 ●  
(6回コールド)

決勝は、9月21日(月)午前9時より、  
落合球場にて (対 神代中)

## バスケットボール部

9月12日(土)  
美郷中央体育館

<予選リーグ>

中仙中、角館中に敗れ、予選リーグ敗退

## バレーボール部

9月12日(土)・13日  
仙北ふれあい体育館

<予選リーグ>

○西仙北中 2-0 生保内中 ●

<決勝トーナメント>

○西仙北中 2-0 美郷中 ●

<準決勝> ●西仙北中 0-2 協和中 ○

<代表決定戦> ●西仙北中 0-2 神代中 ○

**第3位**

## 卓球部

9月12日(土)個人戦、13日(日)団体戦  
美郷総合体育館リリオス

<男子個人戦>ベスト16 小山

<男子団体戦>1回戦シード

2回戦 ○西仙北中 3-1 仙北中 ●

準決勝 ●西仙北中 0-3 美郷中 ○

**第3位**

## ソフトテニス部

9月12日(土)団体戦  
13日(日)個人戦

大曲総合公園テニスコート

<予選リーグ> ●西仙北中 0-2 神代中 ○

<決勝トーナメント> ●西仙北中 0-2 豊成中 ○

<女子個人戦>3回戦までで全ペア敗退



応援ありがとうございました!

# 栄光の紹介 おめでとう!

○大曲仙北中学校秋季陸上競技記録会  
共通男子800m 第1位(全県出場) 小松  
共通男子200m 第2位(全県出場) 小山田